

Quelle:	Lahrer Zeitung (L) vom 19.07.2024, S. 20 (Tageszeitung / täglich außer Sonntag, Lahr)				
Auflage:	7.053	Reichweite:	15.305	Ressort:	ETTUU

Europa-Park will forschen

RUST. Das Ruster Freizeitunternehmen arbeitet künftig mit dem Höchstleistungszentrum Stuttgart, der Hochschule der Medien und dem „Media Solutions Center“ zusammen. Ziel der Kooperation ist laut einer Europa-Park-Pressemitteilung die Forschung in der Freizeitindustrie voranzutreiben. Dafür wurde die Initiative „Mack-Research“ gegründet. Die Kooperation geht über die täglichen betrieblichen Kapazitäten der Mack-Gruppe hinaus und konzentriert sich auf die Erforschung innovativer Technologien und Konzepte. Ziel sei nicht fertige Produkte zu entwickeln, sondern neue Erkenntnisse zu erlangen. Michael Mack, geschäftsführender Gesellschafter des Europa-Park, erklärte: „Uns treibt ein Pioniergeist an, neue Dinge auszuprobieren.“ Der Fokus läge auf interdisziplinärer Zusammenarbeit und der Nutzung modernster Technologien. Die Beteiligten wollen Lösungen für die Herausforderungen der Freizeitindustrie finden. *red/mw*